



町民の健康寿命をのばせ

村形 昌一 議員

楽しみながらの体力向上を図る
教育長



らくね 雪ちよす

高齢者の除排雪
 町長 高齢者世帯は390戸で、今後も増加していくものと思われる。問口除雪は業者と話し研究していく。居宅などの除排雪は、地域内連係の仕組みづくりとマンパワー活用方策、経費の助成拡充を検討していく。
 重荷になっているが、どう対応していくか。
 流雪溝のグレーチングを開けられない人がいるが。
 建設課長 近所づきあいが大事だが、そこを使った器具も開発している。

地区の高齢者に活気を
 町長 若者から高齢者まで、広く地域社会活動に参加し、交流を行える環境づくりに取り組んでいく。
 地区活動の中に、生きがいが生まれる施策はないか。
 保健福祉課長 除雪経費の内容も変わってきているので、検討していく。
 町の除雪補助金を雪下ろしの他、生活道確保等にも使えるように出来ないか。

子どもの運動能力
 全国的にスポーツテストの結果が最高値になっているが当町はどうか。
 教育長 小学校はほぼ平均の数値だが、中学校は男女とも平均を下回り、2・3年生の落ち込みが大きい。中学生は4年間のデータがあるが、年々低下している。
 調査の目的は心身ともに健康で活力ある社会を営んでいくことを期待して設定している。これらの数値を上げる方法はないか。
 教育長 すぐにはいかないが頑張っていく。傍聴に来た小学生に町のスポーツに対する考え方を。
 教育長 小学生には日常運動する機会を多くしたい。中学校では部活を頑張っていたきたい。特に団体スポーツに参加すると、人間力・社会力が培われる。



めざせ！ 2020年

町の考えを問う

4議員が一般質問



一般質問とは...
 議員が町の行財政全般にわたり、方針や執行状況、所信などを質すことをいいます。議員1人あたりの持ち時間は1時間です。今定例会では4議員が一般質問を行いました。

星川 久 議員
 ◆農業の現状は
 ◆グリーン・ツーリズムの普及
 11ページ

村形 昌一 議員
 ◆高齢者のみ世帯の除雪が重荷になっているが
 ◆地区と高齢者に活気を与えよ
 ◆子どもの運動能力は向上しているか
 9ページ

大山 二郎 議員
 ◆町長の行政運営を問う
 ◆大石田町「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について
 12ページ

遠藤 宏司 議員
 ◆「地方創生総合戦略」の確実な推進を図れ
 10ページ